
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 
REQUERIMENTO Nº 1743/2015 

  
De informações quanto à realização 
de exames de colonoscopia no 
sistema de saúde pública no município 
de Santa Bárbara d’Oeste. 

 
Considerando-se que, munícipes têm procurado o gabinete deste 

Vereador, reclamando acerca da demora na realização deste exame de suma 
importância para a saúde do ser humano; 

 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal e, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 
 

01 – Quantos usuários do sistema estão na fila de espera para a realização do 
exame de colonoscopia?  

 

02 – Este exame é feito pelo município ou por convênio com clínica 
especializada? 

 

03 – Qual o tempo médio de espera para a realização do exame? 

 

04 – Existe alguma alternativa para o adiantamento desses exames, visto que 
são de suma importância para quem necessita vez que, algumas enfermidades 
somente podem ser constatadas através desse exame? 

 

05 – Alguns casos que foram relatados dão conta de que alguns pacientes 
estão há mais de 8 meses aguardando pela realização do exame, o que pode 
acarretar num agravamento do quadro de enfermidade fisiológica do usuário 
do sistema. Qual será a responsabilidade objetiva da Municipalidade, caso 
alguns desses casos tenham agravamento em seus quadros devido à demora 
na constatação da enfermidade e o tratamento efetivo?  

 

06 – Demais informações que julgar pertinente. 
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Antônio Carlos Ribeiro 

Carlão Motorista 
-vereador- 

 


